

3 QUESTIONS À LIONEL DELCROIX, ÉCONOME DIOCÉSAIN À ARRAS

Lionel Delcroix est économiste du diocèse d'Arras depuis mai 2016. Il explique cette mission importante au vu des contraintes budgétaires de l'Église.

1. Comment êtes-vous devenu économiste d'un diocèse ?

J'ai travaillé dans le négoce d'acier pendant 10 ans à Lens et Béthune, puis j'ai été directeur d'une association de location de livres à Marcq-en-Barœul, et conseiller management de transition. Membre de la communauté de l'Emmanuel, j'ai été démarché par un cabinet de recrutement pour le poste d'économiste. Cela m'a intéressé car j'y ai vu une évolution de sens dans mon parcours professionnel. C'est un métier au service de l'Église.



L. Delcroix est marié et a 4 enfants. Né à Roubaix, il vit à Lille.

2. Quelle est votre mission ?

Elle consiste en deux points : appliquer les décisions pastorales et économiques ; conseiller et éclairer les décisions ressources humaines sur le plan juridique. Je suis au service de la pastorale, des services diocésains. Je n'interviens pas dans les décisions car ce qui reste premier est la dimension pastorale. On touche à tout avec ce poste : immobilier, droit canonique, gestion du personnel, accompagnement des bénévoles... Je ne suis pas seul dans cette mission, une équipe m'accompagne.

3. Quels sont les prochains chantiers du diocèse d'Arras ?

En 2018 aura lieu un grand colloque international pour commémorer le centenaire de l'Armistice de 1918. Seront organisés plusieurs temps forts exceptionnels, notamment un grand spectacle sur la Grand-Place d'Arras. Le thème décliné sera la paix. L'accessibilité des églises aux personnes handicapées est aussi un grand chantier, il nous faut environ 3 millions d'euros pour équiper les 60 églises appartenant au diocèse d'Arras.

Recueillis par Anne Sophie Hourdeau

■ La collecte du Denier de l'Église est lancée. En 2016, elle bénéficie d'une légère hausse pour le diocèse d'Arras (+0,87 %), soit, 2 601 664 euros (mais avec baisse du nombre de donateurs de 3 %). Les dons par prélèvement automatique ont augmenté de 1,15 %. Le Denier du diocèse d'Arras finance 81 prêtres en activité, 94 prêtres aînés, 125 laïcs et 2 séminaristes. Site : deniercti.fr